



Wabup Anambas Hadiri Musrenbang Kecamatan Siantan Selatan



Wakil Bupati saat memberikan tanggapan terhadap permintaan dari peserta Musrenbang Tingkat Kecamatan Siantan Selatan

BATAMTODAY.COM, Anambas - Wakil Bupati Kepulauan Anambas, Wan Zuhendra, menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) tingkat Kecamatan Siantan Selatan tahun 2025, yang mengusung tema 'Optimalisasi Pembangunan Ekonomi, Sumber Daya Manusia, dan Infrastruktur Berkelanjutan' di Aula Kecamatan Siantan Selatan, Selasa (6/2/2024).

Camat Siantan Selatan, Awaludin, mengatakan Musrenbang merupakan kegiatan rutin tahunan yang dilaksanakan oleh pemerintah daerah. Guna untuk melanjutkan program yang berkesinambungan, namun tepat sasaran dan bermanfaat bagi masyarakat.

"Kami sudah merangkul aspirasi seluruh masyarakat desa yang ada di Kecamatan Siantan Selatan melalui Musrenbang yang dilakukan oleh desa. Kami juga menyesuaikan aspirasi yang diusulkan masyarakat sejalan dengan RPJM Pemkab Anambas," ucap Awaludin, ketika menyampaikan kata sambutan.

Awaludin juga berharap kepada Rombongan Wakil Bupati yang hadir di Musrenbang Kecamatan Siantan Selatan agar bisa mengakomodir kebutuhan masyarakat. "Ada lima prioritas untuk pembangunan hasil Musrenbang Kecamatan Siantan Selatan diantaranya peningkatan lampu penerangan jalan umum dan sarana umum kecamatan, pembukaan badan jalan desa Air Bini menuju Desa Tiangau, penimbunan halaman Masjid Besar Kecamatan, pengadaan lampu suar 32 MN, pengadaan mooring buoy (penambatan kapal). Kami harap usulan ini bisa diprioritaskan pada tahun yang akan datang," ucap Camat Siantan Selatan.

Sementara, Wakil Bupati Kepulauan Anambas, Wan Zuhendra mengatakan bahwa melalui Musrenbang, Pemerintah akan menyatukan suatu pandangan yang sama, namun sejalan dengan RPJM dan yang tak kalah penting yaitu tepat sasaran dan bermanfaat bagi masyarakat.

"Cara pandang kita harus sama didalam menetapkan dan mewujudkan kebutuhan masyarakat. Dengan adanya musyawarah perencanaan pembangunan Kecamatan Siantan Selatan, diharapkan masyarakat dapat lebih terlibat dalam proses perencanaan pembangunan di tingkat desa sehingga program-program pembangunan yang dihasilkan dapat lebih relevan dan efektif dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat," kata Wan Zuhendra.

Wan Zuhendra juga menerangkan, pihaknya akan merangkul usulan pihak Kecamatan Siantan Selatan untuk periode 2025. "Kita akan merangkul usulan prioritas dari Kecamatan Siantan Selatan. Mudah-mudahan bisa kita pada APBD 2025," terangnya.



Peserta Musrenbang saat menyambut kedatangan rombongan Wakil Bupati Kepulauan Anambas



Sejumlah peserta Musrenbang saat menyapa Wakil Bupati Kepulauan Anambas



Para peserta dan tamu undangan musrenbang saat menyanyikan lagu Indonesia Raya



Suasana pembukaan Musrenbang tingkat Kecamatan Siantan Selatan



Camat Siantan Selatan saat menyampaikan aspirasi masyarakat untuk prioritas pembangunan tahun 2025



Wakil Bupati Kepulauan Anambas saat menyampaikan kata sambutan pada Musrenbang Kecamatan Siantan Selatan



Perwakilan Organisasi Perangkat Daerah yang akan merangkum Musrenbang Kecamatan Siantan Selatan



Suasana Musrenbang Kecamatan Siantan Selatan